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令和７年第１回定例会 一般質問通告一覧表

受 質 答弁を
付 問 質 問 事 項 質 問 要 旨
順 者 求める者

１ 波 １ 住みやすい村づくりに (1) 人生１００年時代に向けた、高齢者へ 担当所属長

多 ついて の自立支援は

野 (2) 榛東村が住みたい村となる手段・方法

佐 は

和 (3) 通学路の危険個所や街灯が少ない場所

子 の確認とその対応について

議 (4) 自然豊かな村の特徴を生かした、子ど

員 もが遊べる公園の設置について

(5) 歩道の段差や亀裂などの修復について

(6) 八木原駅など最寄り駅直通の路線バス

等の運行について

２ 歴史的資料や伝統芸能 (1) 太平洋戦争後の暮らしや歴史的価値の 担当所属長

の保存継承について ある民具などを展示した歴史資料館の設

置について

(2) 獅子舞や神楽を保存継承するため、学

校の授業の一環として伝統芸能の鑑賞や

体験を取り入れてはどうか

３ 中央公民館の開館につ (1) 施設の運営について 担当所属長

いて (2) 開館の時期や村民に向けた式典の計画

は

(3) 給食センターの試食会の計画は

４ 野良猫対策について (1) 近隣市町でも実施している猫の去勢不 担当所属長

妊手術費の補助は

２ 斎 １ 公共施設の保守点検に (1) 学校の日常で利用される設備備品の保 担当所属長

藤 ついて 守点検はどのように行っているか。（遊

将 具、トイレ等）

史 (2) 同様に役場、公共施設はどうか。

議 (3) 不具合発覚から修理完了までの時間的

員 目途には目標があるか。

２ セキュリティ・クリア (1) 情報における権限等管理はどのように 担当所属長

ランスについて（中国を 行っているか。
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主として不正に情報を取 (2) 情報持ち出し（メンテナンス作業等も

得する行為が頻発してい 含む。）の場合の管理はどうか。

ることを踏まえて）

３ 外国人の当村への流入 (1) 外国人居住者数の推移はどうなってい 担当所属長

について るか。

(2) 今、世間で騒がれている外国人居住者

の問題（治安悪化、住民トラブル、墓地

問題、ラマダン等）は発生していないか。

(3) 発生している場合、どのように対応し

ているか。また、優遇措置などを行って

いないか。

３ 浅 １ ＰＦＡＳ（有機フッ素 (1) ＰＦＡＳ（ＰＦＯＡ、ＰＦＯＳ）とは 担当所属長

見 化合物）の環境汚染につ (2) 水道水が住民生活に与える影響につい

隆 いて て

議 (3) ＰＦＡＳの血中濃度と健康に与える影

員 響について

(4) 土壌汚染に対する検査体制の強化（自

衛隊の水質・土壌検査）について

２ 令和７年度税制改正大 (1) 本村住民税への影響額について 担当所属長

綱について

３ 榛東村の財政状況につ (1) 令和５年度末の財政調整基金の残高に 担当所属長

いて ついて

(2) 令和５年度実質収支比率、経常収支比

率、財政力指数について

(3) 令和７年度予算編成に与える影響につ

いて

４ 中小規模農家の支援に (1) 問題点について 担当所属長

ついて (2) 改善策について

５ 地域計画について (1) 現状について 担当所属長

(2) 今後について

４ 須 １ 水道事業について (1) 今後の事業計画について 担当所属長

田 (2) 水道料金の値上げの予定について

仁

議 ２ ４月開園のしんとう幼 (1) 幼稚園のブロック塀の点検改修補強は 担当所属長
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員 稚園について （平成２２年の耐震診断結果から行った

整備は）

(2) 区画整理と見通しのよい安全な出入口

の検討は（一方通行等）

(3) 閉園となる南幼稚園園舎や備品につい

て

３ 新公民館・学校給食セ (1) 都市計画マスタープランでの村の中心 担当所属長

ンターの移転等を踏まえ 拠点は役場とふれあい館付近となってい

た都市計画マスタープラ るが、中心拠点を変えずに都市計画を進

ン改定は めているか、もしくは中心拠点を変更す

るか

(2) みんなが楽しく集うであろう新公民館

から役場等の中心拠点まで足を伸ばした

くなる工夫をしていくのか。もしくは、

役場まで来なくても中枢機能施設で簡易

的な手続をしたり、情報を得られるよう

にするなど計画はどのようになっている

か

４ 村のＤＸ推進に伴い、 (1) デジタルデバイドの解消やデジタルリ 担当所属長

さらに広がるデジタルデ テラシーの向上についての取組と実績は

バイド（情報格差）解消 (2) 誰一人取り残さないＤＸ推進のために

について並行して進めて 高齢者等にスマホ教室や登録・利用のお

いるか 手伝いを積極的に進めてはいかがか

５ 令和９年度まで延長さ (1) 実績について 担当所属長

れた企業版ふるさと納税 (2) 令和７年度以降の計画について

制度について (3) 制度改正を踏まえて寄付活用事業の実

施状況の透明化をどのように行うか

５ 早 １ 防災中枢機能施設に絵 (1) プレイルームもしくは小会議室に設置 村長

坂 本棚を設置することにつ してはどうか 担当所属長

通 いて

議

員 ２ 村の活性化について (1) 少子化対策について 村長

(2) 移住促進施策の推進について 担当所属長
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(3) 地域資源の棚卸しについて

(4) 人材育成について

３ 二元代表制の実現につ (1) 村長は「二元代表制を大事にした村政 村長

いて 運営は大切」と村長あいさつ（しんとう

むら議会だより103号）で述べている。

私も二元代表制を大事にした議会運営が

大切と思っている。そのためには議員と

村長、両者の活発な議論が必要と考える

が、村長はどのように認識しているか


